

J'ajouterai que l'heure est très propice à l'investissement au Canada. On y constate chez les entrepreneurs un regain de confiance qui est - je me permets de le dire - largement attribuable à la saine gestion pratiquée par le gouvernement. Comme vous le savez peut-être, l'OCDE effectue périodiquement sur l'économie de ses États membres des études qui comprennent une critique de la politique du gouvernement. L'étude que l'OCDE publiait récemment sur le Canada comporte deux points dignes d'intérêt:

- Fait rare, elle n'a formulé aucune critique négative de la politique gouvernementale.

- Elle prévoit que seul le Japon dépassera le Canada cette année au chapitre de l'accroissement du PNB.

Permettez-moi de citer quelques autres récentes études qui traitent du même sujet. Selon une enquête menée par le Conference Board of Canada, organisme du secteur privé, 55 % des dirigeants d'entreprise canadiens prévoient augmenter leurs dépenses d'immobilisation cette année. En outre, les recherches effectuées par le ministère canadien de l'Expansion industrielle régionale indiquent que les grandes sociétés augmenteront de 13 % leurs immobilisations.

Le Canada est évidemment un vaste pays et, à l'exemple de la Grande-Bretagne, les possibilités d'investissement y sont nombreuses et variées. À cet égard, ceux d'entre vous qui souhaitez en savoir plus long sauront tirer profit de la belle occasion qui s'offrira le mois prochain. En effet, le 4 mars, le Financial Post, l'un des chefs de file de notre presse financière, tiendra un colloque sur l'investissement au Canada. Cette manifestation, qui aura lieu à Grosvenor House, attirera une vingtaine de conférenciers, des dirigeants d'entreprise pour la plupart, qui discuteront de la structure de l'investissement, des nouvelles occasions, de l'exploitation des ressources et de nombreux autres sujets.

Je résume. Le Canada a fait peau neuve, événement qui mérite de retenir votre attention. Le Canada a retrouvé son assurance, sa compétitivité et son sens des affaires. Il cherche à offrir de belles occasions d'investissement et à accroître ses échanges commerciaux avec le reste du monde. Le Canada est aujourd'hui en mesure et désireux d'élargir ses relations commerciales avec la Grande-Bretagne. La porte est ouverte, vous n'avez qu'à entrer.

Je vous remercie de votre attention.